





Page 1/1

Paris-Pékin à vélo : Carlo Ferrari roule bien dans son périple

Mercredi soir, ses amis de la section cyclos et VTT de l'association Sports et loisirs en Suisse normande ont organisé, à la salle du marché couvert, une projection sur le Paris-Pékin à vélo de Carlo Ferrari. Partis le 16 mars de Paris, ils ont déjà traversé de nombreux pays en deux mois : France, Allemagne, Autriche, Hongrie, Serbie. Roumanie. Moldavie, Ukraine, Russie. Kazakhstan, Kirghizistan, Kazakhstan et Chine où ils viennent d'arriver. Alain Granjon, président de l'association SLSN, a retracé, étapes par étapes, tout le parcours effectué par Carlo Ferrari depuis deux mois, date à laquelle une réunion au marché couvert avait déjà eu lieu. En deux mois, ils ont parcouru presque 5 000 km sur les 12 000 que fait le parcours Paris-Pékin. Alain

Granjon raconte quelques anecdotes : un détour de 42 km pour contourner une très grande ville Russe en travaux, l'absence d'eau pour se laver, l'absence de toilettes, des chambres inconfortables. « Heureusement que ce n'est pas tous les jours », avertit Alain Granjon, en présence d'une vingtaine de personnes. Parmi ces personnes, l'épouse et la fille de Carlo Ferrari. « Quelques autres anecdotes : un vent de face terrible obligeant le groupe des coureurs à une moyenne de 10 km/h seulement, l'interminable attente à une frontière. »